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第９３回放送番組審議会議事録 

 

 

１．開催年月日  平成３０年１０月２２日（月曜日） 午後４時００分～午後５時００分 

 

２．開 催 場 所  エフエム世田谷 会議室 

 

３．出席者      委 員 総 数  ６名 

           出席委員数   ６名 

近造 廸夫  委員長 

吉田 周平  副委員長 

大塚 智弘  委 員 

杉田 春義  委 員 

山野井崇二  委 員 

横谷 弘美  委 員 

 

         放送事業者側出席者     ５名 

           第 2事業部長      成田 修            

エフエム世田谷担当課長 小林 和紀 

           エフエム世田谷担当係長 中戸川 宏平 

           エフエム世田谷     山下 鮎美  

           エフエム世田谷     太田 良 

 

４．議  題  「ペット・ワンダーランド」 

        平成３０年１０月２１日(日) 午前１２時３０分～午後１時００分 放送分 

        〈出演者〉 成城こばやし動物病院 小林元郎院長 

              武田 佳子 

               

 

５．議事の概要 

  （１）放送局側からの審議番組の説明 

  （２）当該番組の試聴 

  （３）出席委員による当該番組の審議 

  （４）関連事項について出席者全員での意見交換 

 

６．審議内容 

   定刻、事務局より委員総数６名のうち６名が出席しているので、放送番組審議会の規 

定により本日の審議会が正式に成立する旨を報告したのち、委員長に議事進行を依頼した。 

  委員長の開始宣言に続き、委員長の指示により事務局が審議内容の説明を行った。 
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（１）番組概要 

〈 番 組 名 〉 「ペット・ワンダーランド」 

    〈 出 演 者 〉 成城こばやし動物病院 小林元郎院長 

               武田 佳子 

 

〈番 組 内 容〉 現代における安らぎのひとつ「大切な家族＝ペット」がいる生活を 

          より豊かにする情報を世田谷地域をはじめとして、インターネット 

          配信を通じて全国へ発信している番組。 

 

〈制     作〉 株式会社世田谷サービス公社 第 2 事業部 エフエム世田谷 

   

（２）審議対象放送内容 

   放送日 ： 平成３０年１０月２１日（日）午前１２時３０分～午後１時００分 放送分 

     放送内容： ゲストトーク 

           ゲスト    ：玉川動物愛護病院 伊藤洋介院長   

 

７．審議における委員の主たる意見、質疑は次のとおり 

 

 審議委員 

  ・ペットを飼われているの方々にとっては関心が高いものがならんでいる。 

  ・(聞き逃したかもしれないが)番組の中でイベント告知があったが、「いつ」「どこで」と 

   いう部分が具体的に出ていなかったのが残念。ただ、区のホームページや番組のフェイス 

   ブックなどの情報を確認できる場所の誘導が 2つのツールで紹介されていたので良かった。 

  ・ペットを飼われているの方々にとってはとても有意義な情報発信ができていると思う。 

   関心がない方にとっては馴染みがない部分があるが番組の性質上仕方ないかもしれない。 

  ・番組のパーソナリティ小林元郎院長のキャラクターが際立っていてとても良かった。 

   番組として面白い。局の選曲も良かった。 

  ・番組が楽しく、小林元郎院長の話も上手だった。ペットの里親探しについてインスタグラム     

   の話をしていたが、私もインスタグラムをチェックした。それぐらいお話が上手かった。 

  ・小林元郎院長にペットを見てもらいたいと思った。キャラクターが良かった。 

  ・武田佳子さんもとても声が良くて聴きやすかった。番組の回し方が上手かったので耳に 

   入りやすかった。 

  ・過去にも取り上げているだろうが、より世田谷区でペットを飼うとどんな良いことがあるの 

   かということを取り上げていくと良い番組になると思う。 

  ・双方向番組として電話相談などリスナーの方を出していくとより楽しいのではないかと思う。 

  ・神戸や熊本など都内以外もゲストの方が出たりしているようだが理由はなんだろうか？ 

   ⇒防災とペットについての情報も取り上げていく必要があるので、それが一つ理由にある。 

    ペットに関するありとあらゆる情報を取り上げている。 

  ・フェイスブックのページがあるようだが、もっとこの部分を取り上げていくと良いと思う。 

   番組やフェイスブックを通してリスナーからの質問などに答えていけたらより活性化する 

   のではないかと思った。ＹＯＵＴＵＢＥなども利用しているようなのでより動画やＳＮＳの 

   部分を強化していくべきだと思う 
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  ・ペットを飼われている人など固定のリスナーがいると思う。そこは大きな強み。 

   世田谷区内でもペットを連れて歩いている人が多いので固定の聴取者は多いと思うが、 

   より聴取者を増やすために写真など情報発信のメディアをもっと活用していくべきだと思う。 

   ラジオだからと言って聴くだけではないということ、ラジオを可視化するということがこれ   

   からのキーワードになるかと思う。若い世代は動画が好きだというので活用すべき。 

  ・番組ゲストの方、たとえば動物病院の方が出演された際にはその病院に番組の聴取方法が 

   わかるものを置いたり、チラシを貼るなどした方が良いかと思う。 

   さらにそこからＳＮＳに乗せることによって病院や先生のアピールにもなるかと思う。 

  ・小林元郎院長のキャラクターが本当に良かった、放送局としてこういった方を発掘していく 

   ことも大事だと思う。 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

  公表の方法：自社ホームページ（http://www.fmsetagaya.com/）への掲載 

  公表の内容：上記議事録の通り 

  公表年月日：平成３０年１１月３０日（金）予定 

 

９．その他参考事項 

・次回は２０１８年１２月１０日（月）１６：００～１７：００ 予定 

 

                  以上 


